
SkB Schön erläuterte den Antrag der LINKE-Fraktion und erklärte, dass die erwünschte 
regelmäßige Berichterstattung nicht unbedingt jedes Jahr erfolgen müsse. 
 
Nach kurzer Diskussion stimmte SkB Schön auf Nachfrage des Vorsitzenden Abg. Dr. Griese 
der Modifizierung des Antrages seiner Fraktion zu. Hiernach stimmte der Ausschuss über den 
nachfolgend formulierten Beschlussvorschlag ab. 
 


